

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711047 - HENDRI YULIAN CAESAR

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	saat perkenalan kalau lawan jenis tdk bersentuhan ya, belum memperkenalkan diri dengan baik, kalimat yg ditanyakn beberapa kurang mudah dipahami shg pasien sampai bertanya: "maksudnya?", kadang manggilnya dek, kadang mbk... pilih salah satu saja. jgn menanyakan pertanyaan yg sama berulang, bahasanya terlalu formil, cth: "bukan bermaksud menggurui ya dek..." --> ini sopan tapi formil sekali padahal yg diajak ngobrol remaja. empati ditingkatkan njih
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk membuka aksesoris yang berbahan logam. Sebaiknya posisikan lengan pasien dalam posisi anatomis, agar pasien juga nyaman. posisi sadapan di lengan : sebaiknya dilakukan pemasangan dengan posisi logam sadapan berada di sisi medial pasien. V1 dipasang di sternalis atau parasternalis dek? --> karena posisi V1 yg dipasang berada pd linea parasternalis. Tidak memberikan info bahwa selama perekaman tidak boleh bergerak. waktu habis. tidak sempat membersihkan permukaan kulit dan permukaan elektroda dengan alkohol. tidak sempat cuci tangan WHO setelah tindakan. tidak sempat meminta pasien untuk memakai baju kembali. tidak sempat melepaskan kabel dan elektroda setelah perekaman EKG telah selesai.
PEMASANGAN KATETER	kateter on, tangan on, tifak memastikan kesiapn air, pasien kurang di persiapkan dengan benar
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	CATATAN: mengusahakan pasien posisi rileks dengan menekuk lutut atau mengganjal lutut dengan bantal. tidak melakukan pemeriksaan status generalis. kok palpasi dulu de? IAPP ya untuk abdomen. auskultasi sdh ok. palpasi lien posisi di bawah arkus kostae ya de. bimanula ginjal posisi tangan di atas rectus abdominis posisi sejajar dengan rectus abdominis.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	kelenjar tiroid tdk deviasi? bukannya trakea ya maksudnya? tdk melakukan pencayahayaang tangensial. tdk meminta pasien untuk rileks dan hiperekstensi saat dilakukan palpasi dari posterior. salah melakukan : ln occipital, ln. cervicalis anterior? (bukannya superfisialis ya), tapi inipun harusnya di sepanjang otot, deep cervical kurang tepat (apa b edanya dengan cervical superfisialis?), tdk melakukan px tonsila, tdk melakukan auskultasi dan tdk mempersiapkan stetoskop
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	IC:oke, persiapan pasien: jgn lupa cek stetoskop cuci tangan: langkah cuci tangan WHO kurang tepat, thoraks pos: cara pemeriksaan fremitus cara kurang tepat jgn hny dgn ujung jari tp jg dgn telapak tangan, thoraks ant: oke, auskultasi paru bnr suara bronkovesikuler? minta pasien tarik nafas dan hembuskan saat auskultasi paru. jantung: batas kanan jantung di sic 2? batas jantung atas dan pinggang di sini di mn? tdk melakukan auskultasi jantung. komunikasi: oke profesionalisme: oke
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	tensimeter bocor? tidak bocor,sudah dipakai kandidat sebelumnya dan baik2 saja.mgkn hanya setting yg kurang tepat saat kandidat mencoba awal